

Septiembre 24

INFO IOMA #3

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Plan FinEs: podés terminar el secundario en el ISEI



El centro de estudios y formación, perteneciente a la obra social, cuenta con el programa educativo destinado a la finalización de los estudios de nivel medio.

La inscripción está abierta a todo público y la cursada es gratuita. Las clases comienzan en marzo del próximo año.

Si te interesa, pedí más info al correo estudioycapacitacionkaski@gmail.com

Nota completa en el micrositio del ISEI <https://acortar.link/2w781R>

Conocé los cursos online sobre uso del GDEBA, disponibles en el campus ISEI



Ya se encuentran disponibles en el campus virtual del ISEI los cursos de formación con certificación sobre el uso de la plataforma GDEBA -Gestión Documental Electrónica de la Provincia de Buenos Aires -. Los mismos son Introducción a GDEBA y Digitalización de Documentos.

Acceso a los cursos

Para realizar los cursos es necesario completar el siguiente formulario de acceso:

Formulario de Pre-inscripción

Con esta información se generará un usuario y contraseña para acceder a estos cursos y al resto de las propuestas de formación disponibles en el Campus ISEI. Cada curso consta de un video y luego se debe realizar una breve instancia de evaluación virtual para obtener la certificación correspondiente.

Más info <https://acortar.link/2w781R>

Tenemos oficina de atención en Open Door



Con el fin de garantizar el acceso a las personas trabajadoras y afiliadas, agilizar los trámites y brindar asesoramiento sobre las distintas prestaciones de la obra social, inauguramos una oficina de atención en el Hospital "Dr. Domingo Cabred", Open Door, partido de Luján.

Participaron de la jornada la viceministra de Salud de la Provincia, **Alexia Navarro**, junto a la Subsecretaria de Salud Mental, Consumos Problemáticos y las Violencias en el Ámbito de la Salud, **Julieta Calmels**; el Vocal por el Poder Ejecutivo, **Adelqui Del Do**; la Directora de Coordinación de Regiones, **Daniela Giorgetta**; la delegada de IOMA Luján, **Merlina Correa Galarraga** y el director del Hospital Cabred, **Jorge Rossetto**.

Conocé más en <https://acortar.link/xrFjc5>

Más de 200 agentes recibieron capacitación para prevenir el dengue

Con el objetivo de continuar fortaleciendo las medidas de prevención contra el Dengue, IOMA a tu Lado brindó una capacitación destinada a más de 200 agentes sanitarios.



Entre los puntos más importantes, se destacó la **importancia del descacharreo** para evitar la propagación del mosquito, y por lo tanto su picadura. **También se informó sobre cuáles son los síntomas, signos de alarma y cómo cuidar a las personas que estén infectadas.**

Más info en <https://acortar.link/5BeMOa>

Conocé más sobre la cobertura de la vacuna en nuestro [micrositio sobre el Dengue](#)

Más municipios firmaron convenios con IOMA



El gobernador de la Poviaicia, **Axel Kicillof**, encabezó una reunión con los integrantes del Foro de Intendentes e Intendentas Radicales. Fue junto a la vicegovernadora, **Verónica Magario**; los ministros de Gobierno, **Carlos Bianco**; de Salud, **Nicolás Kreplak**; y de Desarrollo de la Comunidad, **Andrés Larroque**; el presidente de IOMA, **Homero Giles**; y la subsecretaria de Atención de la Salud y Articulación Territorial, **Alexia Navarro**.

Durante el encuentro, **intendentes de municipios no adheridos al Sistema de Atención Médica Organizada (SAMO) firmaron convenios con el IOMA para acceder a la actualización de los valores por las prestaciones en los hospitales públicos.**

Más info <https://acortar.link/aOj1ly>

Vacunate contra el Dengue a partir del 1º de octubre

Cubrimos el 30 % del costo. La aplicación es totalmente gratuita.

Más info acá



IOMA



SEGUINOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

@IOMAgba

@ioma.gba IOMAgba

ioma.gba.gob.ar